
 
 

 

第 455 回 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  平成 22 年 6 月 15 日（火） 午後 2時 00 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6 階大会議室 

 

３．委員総数   12 名 

  出席委員    8 名 

 

出 席 委 員   委 員 長  嶋村  正  

副 委 員 長  上野 克幸 

委   員  森本 雅司 

委   員    福田 泰司 

委      員    坂本  修 

委   員  柴田 和子 

委   員  池田 克典 

            委   員  吉江 信博 

欠 席 委 員      

委   員  清野 雅子 

            委   員  宮   勉 

委   員  千葉 幸長 

委   員  望月 善次 

                      

 

  

社 側 出 席 者   矢後 勝洋（代表取締役社長） 

石井 修平（専務取締役） 

            阿部  孝夫 (常務取締役） 

            淵沢 行則（報道制作局長） 

            桑島 広実（報道制作局制作部副部長） 

事 務 局     山信田 寧 (編成技術局長)  

畠  義真 (編成技術局編成部長） 

             平山 亜希子（編成技術局編成部主任） 
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４．議  題  

１．1．6月 5 日（土）   14:00～14:30 ＥＣＯ特番 

「中津川クリーン大作戦」 

    

 

２. その他ご覧になった番組についてのご意見 

５．資  料 

   資料として以下のものを配布 

・ 視聴者からのご意見 

６．議事の概要 

 

委員側意見 

・盛岡市内を流れる中津川にスポットを当てた番組としては大変良かったと思う。 

中津川なのか、水なのか、清掃活動なのか、ややぼけてしまったのが残念。 

・ＶＴＲについては、よく編集されていて、見やすく分かりやすかった。 

・平成の名水１００選に大慈清水と一緒に中津川が選ばれている。１つの都市のなか、街なか

にあるものとしては２つも選ばれたというのは全国に例がなく、単に水質が綺麗だというだけで

なく、市民の活動も含めての評価なので、そこは言及してもいいと思う。 

・中津川クリーン大作戦とエコ活動一般、企業の取り組みというのはあまりしっくりと結びつかな

いものだったと思う。 

・鮭の回帰率について触れられていたが、この意図が分からなかった。 

・中津川をクリーンにすることによって環境、地理、生物学、歴史など大事な教えをこめた番組

で賛同できる。問題提起として子どもたちを巻き込むのはいろんな行事に大事なこと。 

・時間を気にするようなあわただしさが気になった。 

・３０分の短い時間にぎゅっと詰まって、生中継に加えて午前中の植栽活動、杜陵小学校の学

校行事や、源流にいったりなどいろいろ挟んで準備しているなという感じがあった。 

・このような活動が盛岡をきれいにすることにつながっていると思い、市民がこのようにすばらし

い環境で生活しているのも幸せなことだ。このような活動が観光客誘致につながるのではと思

う。 

・エコ特番は川をテーマに環境を考えるということで、たとえば省エネ、ゼロエミッション、リサイ

クルなど、切り口はあると思うので、いろんな切り口でやってもらいたい。 

・各企業や団体が当たり前のように粛々とやっている姿が環境王国いわての目指すべき姿と

おもったし、この番組は意義があると思った。 

・子どもたちに呼びかけたならば、子どもたちの安全管理はどうしているということが紹介された

らなお安心だった。 
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ＴＶＩ側意見 

・今回生放送、生中継で当日の臨場感を大事に生放送した。あらいつくりも出たが、実際の作

業進行と番組フォーマットがずれてしまうので、清掃が終わったのに、番組のために子どもが

待っているなどの場面がでてしまった。 

・番組はエコウィークでローカルでやるということだったが、今回はじめてイベントと組み合わせ

た。 

・番組は今後いろいろテーマがでてくると思うが、中津川クリーン大作戦の清掃活動は社会貢

献活動として続けていきたいと思う。 

 

７．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

   特記事項はないが、関連部署に議事録を配布するなど関係者に審議の内容を伝えた。 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年

月日 

・ 自社制作番組「あなたと歩むテレビ岩手」 

平成 2２年６月２２日(火)午前 11 時 45 分～11 時 52 分放送）で、審議の概要を放送。 

・ 支社・支局に議事録を設置 

・ 当社のインターネットのホームページで議事録を公開 

 

 


